

Forums pour les consommateurs

Détection de certaines drogues en 1979

Par Profil supprimé Posté le 29/05/2020 à 21h41

Bonjour, Je souhaiterai savoir si certaines drogues en 1979 étaient indétectables à la prise de sang, salivaire, urine environ 6 heures après la prise et si oui lesquels?

Egalement quels types de drogue ,incitent ou nécessitent de se faire son trip d'une façon reposé? c'est à dire dans sa chambre ou lieu tranquille pendant quelques heures.

Ces questions qui peuvent paraître étranges sont posées dans un but très sérieux, votre aide est précieuse même si par pudeur je ne peux en dire plus.

Merci,Cédric